

COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pennsylvania 24 de enero de 2011

FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS INAGURA SU OFICINA DE SOPORTE PARA LATINOAMERICA Y DESIGNA A BOJAN BAROS COMO SU DIRECTOR

Financial Software Systems, el proveedor global de software para Tesorería y Mercados de Capitales, incluyendo el Sistema de Tesorería Spectrum y el Sistema MarginTrac, anuncia la apertura de su oficina de implementación y soporte para América Latina en Guayaquil, Ecuador. El objetivo para la oficina de Guayaquil es brindar soporte a los clientes de Financial Software Systems en América Latina y coordinar las implementaciones de software a gran escala en dicha región. Bojan Baros ha sido designado director de la oficina de implementación y soporte para América Latina. Bojan tiene 10 años de experiencia en Financial Software Systems en diversos roles, incluyendo Ingeniero de Software y Gerente de Proyecto de Implementación. Como Gerente de Implementación Bojan condujo exitosamente implementaciones internacionales de Spectrum, incluyendo los bancos Standard Chartered Bank y Credit Suisse. Desde la oficina de Guayaquil Bojan encabezará un equipo de Gerentes de Proyecto y Analistas de Negocio, y coordinará toda implementación en América Latina y trabajos de soporte de software.

Financial Software Systems comenzó sus tareas de marketing en América Latina en 2009. Desde 2009 Financial Software Systems ha licenciado su Sistema de Tesorería Spectrum para bancos y agentes de Bolsa en Colombia, México, Panamá y Perú. Financial Software Systems ha elaborado versiones de Spectrum en español y portugués y ha implementado un gran número de localizaciones para los mercados de Brasil y de habla hispana. Financial Software Systems brinda servicios de soporte e implementación en portugués, español e inglés.

Gerald Thurston, Presidente de Financial Software Systems, comentó, "Financial Software Systems ha tenido un gran éxito en el Mercado de América Latina en los últimos dos años. Con la apertura de una oficina en Ecuador, Financial Software Systems cuenta con una base adecuada para servir a nuestros clientes existentes en Bogotá, Lima, y Panamá, y tiene una base para brindar soporte a futuras implementaciones por toda América del Sur. La apertura de una oficina en Ecuador es una expresión de nuestra confianza en el Mercado de América Latina y es una extensión de nuestro compromiso con el éxito de nuestros clientes de América Latina. Bojan Baros trae al Mercado de América Latina una vasta experiencia que ha adquirido durante años de trabajo en varias posiciones en Financial Software Systems, y especialmente de conducir exitosamente implementaciones de nuestro Sistema de Tesorería Spectrum en América del Norte, Europa y Asia. Estoy seguro que todos nuestros clientes de América Latina se beneficiarán del amplio conocimiento que Bojan tiene del producto y de sus habilidades de liderazgo y gestión de proyectos."

Financial Software Systems tiene su sede central en Horsham, Pennsylvania, y produce software de Tesorería y Mercados de Capitales para bancos, agentes de Bolsa, y administradores de fondos. Financial Software Systems brinda soporte a varias de las principales instituciones financieras alrededor del mundo. El Sistema de Tesorería Spectrum, es el producto principal de Financial Software Systems, y provee una solución completa para gestionar moneda extranjera, mercado de dinero, renta fija, acciones, y contratos derivados. A diferencia de los proveedores que externalizan los servicios de implementación del sistema, Financial Software Systems brinda implementaciones llave en mano de Spectrum, con una completa funcionalidad de atención al cliente, procesamiento y administración. Financial Software Systems además brinda una variedad de portales web para aplicaciones de Tesorería tanto para relaciones con el cliente como para relaciones internas.

Para obtener información adicional visite el sitio web www.finsoftware.com. También puede solicitar mayor información llamando al: (1) 305 789 6689 en América del Sur; (1) 215 784 1100 en América del Norte; (65) 6438 3733 en Asia del Pacífico; y, (44) 207 709 7766 en Europa Central - África del Este.